

Bahnverkehr zwischen Nienburg und Linsburg eingestellt

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 11. Januar 2017 um 11:44 Uhr

Baum in Oberleitung gestürzt: Bahnverkehr im Raum Nienburg eingestellt

Mittwoch 11. Januar 2017 - Nienburg (wbn). Bahn-Pendler im Raum Nienburg müssen sich aktuell auf Verspätungen einstellen und gezwungenermaßen auf den Bus umsteigen. Ein Baum ist im Abschnitt zwischen Nienburg und Linsburg in die Oberleitung gestürzt und hat sie dabei offenbar schwer beschädigt. Die Folge: Gleich zwei Vollsperrungen!

Auf der Strecke nach Hannover fahren die S-Bahnen der Linie S2 nur bis nach Linsburg und starten von dort aus wieder in Richtung Haste. Die RegionalExpress-Züge werden aus Richtung Hannover kommend in Neustadt am Rübenberge und aus Richtung Bremen kommend in Nienburg gebrochen, fahren also von dort aus wieder zurück. Von dem Oberleitungsschaden außerdem betroffen ist die „Weser-Aller-Bahn“ aus und in Richtung Minden.

Fortsetzung von Seite 1

Die Deutsche Bahn hat einen Busnotverkehr zwischen Nienburg und Neustadt im Pendel eingerichtet. Entlang des betroffenen Abschnitts der „Weser-Aller-Bahn“ sind zwei Busse der Unternehmen Beermann und Kelder im Einsatz.

Wie lange die Störung andauert ist nach Angaben des Verkehrsunternehmens derzeit (Stand: 11.40 Uhr) noch nicht absehbar.